

¿SERÁ?

Diplomacia mañanera

El aĥora encargado de prensa de la **Embajada** de Estados Unidos, **David Arizmendi**, quiso ser muy afable con los representantes de la prensa momentos antes de iniciar la conferencia que dio su jefe, **Ken Salazar**, y preguntó qué horario era el más conveniente para acudir a la residencia del diplomático allá por Paseo de la Reforma. Varios comentaron que a las 11:00 horas era ideal, pero el *amigou* David rechazó la idea, porque no querían interferir ¡con *La Mañanera*! Dicen que eso sí es diplomacia. ¿Será?

Truenan alianza

En Baja California parece haber reventado por completo la alianza que tejía Morena con el Partido Encuentro Solidario que en esas tierras representa la segunda fuerza política y es liderado por la famosa familia Hank. El acercamiento de la gobernadora Marina del Pilar había tomado varios meses y contemplaba una estrategia para ganar con la llamada Cuarta Transformación la mayoría de alcaldías y espacios en el Congreso, situación que, nos dicen, ahora se antoja difícil luego de que se involucrara la denominada "ala dura" morenista y el ya muy disminuido líder del PES nacional, Hugo Eric Flores. ¿Será?

Candidatos migrantes

Cada vez más la **comunidad mexicana** en el extranjero tiene interés en **participar** de la vida política del país, de ahí que varios **connacionales** que radican en el exterior estén impulsando la apertura de más espacios en los **Congresos** locales y federal. Lo anterior porque, dicen, en diversas ocasiones los temas que preocupan a los **migrantes** quedan relegados en la **agenda parlamentaria**; por ejemplo, el de la implementación de una **licencia de conducir** a nivel federal que sirva como identificación internacional y que, incluso, represente ingresos extraordinarios para la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. ¿Será?

Chiapas sin Ley

Como a Evelyn Salgado, de Guerrero, en Chiapas se ve al gobernador Rutilio Escandón promover los logros de un estado que solo existe en su discurso, al tiempo que se observa a la ciudadanía rebelarse contra la delincuencia organizada, o en algunos casos en éxodos, abandonando sus pueblos... Y aún así en su partido se atreven a decir que lucharán por continuar con este proyecto. No cabe duda que la propaganda es tan efectiva que hasta ellos se la creen, claro, a menos que estén simulando. ¿Será?

Coordinación

Vaya reconocimiento y elogios que recibieron las autoridades de **Querétaro** tras la visita del presidente **AMLO** a la entidad. Con la enumeración de la incidencia delictiva con tendencia a la baja, queda claro que ha funcionado la coordinación entre el gobierno estatal de **Mauricio Kuri** y el capitalino de **Luis Nava**, junto con las autoridades federales. Esos resultados, en beneficio de las familias, tienen mayor relevancia si consideramos las condiciones que viven los estados vecinos... ¿Será?